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あったかい  ふじみ野市  実現へ

討議資料

ふじみ野市長

高畑  ひろし高畑  ひろし
　鶴ケ丘小・大井西中学校

 校舎の大規模改造工事が完了
　建設から 40 年ほど経過し、これまで改修工事

をしていなかった校舎の外装や給排水設備などの

大規模改造工事が計画的に進んでいます。

　鶴ケ丘小学校と大井西中学校の工事が完了しま

した。大規模改造工事により、良好な教育環境を

整えるとともに、建物の耐久性を図ることができ

ます。現在、亀久保小学校と三角小学校の工事も

進んでいます。

 来年６月までに全小中学校へエアコン設置
　埼玉県内で小中学校のエアコン設置率 100％は、ふじみ野市が３番目です。

　文科省の学校環境衛生基準によると、望ましい教室の温度は「１０～３０度。児

童生徒に生理的、心理的に負担をかけない最も学習に望ましい条件は、冬で１８～

２０度、夏で２５～２８度程度」としています。

　地球温暖化やヒートアイランド現象などの影響により、近年の猛暑は冷房無しで

は児童生徒に過酷な状態です。過剰なエアコン使用を防ぐためのルール作りや節電

の取り組みを検討しながら、冷房設置を進めます。
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  8 月 30 日から 9 月 18 日までの会期で９月定例

市議会が開催され、給与減額の条例や決算認定など

29 件を可決いただきました。

　厳しい財政状況と東日本大震災に対処する必要性

から国家公務員の給与について特例による減額が行

われていることから、一般職員の給与を減額する条

例を提案しました。地方交付税が削減されたため、

やむなく職員の給与削減をする以上、市長、副市長、

教育長の給料も減額を提案しました。１０月から来

  ９月定例市議会

市長・職員の給与減額条例など可決

私たちも

高畑ひろし市長の

活動を応援します

 年３月までの削減額は約 7,700 万円です。

 

  本庁舎の耐震補強・増築工事の請負契約を提案し

ました。平成 27 年度の完成を目指し、間もなく工

事着工の予定です。
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